



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El alcalde asiste en Guardo a la gala de los I Premios Paco Magazine a la Cultura Palentina

El evento se desarrolló en el Auditorio Municipal de la localidad norteña.

Domingo, 8 de febrero de 2026.

Centenares de personas de la política y la cultura palentina se dieron cita, en las últimas horas en Guardo, en la gala organizada por el grupo Palencia Invierte. Cristian Delgado fue uno de los invitados al evento que calificó ***“como fundamental para que se reconozcan los valores y la cultura de nuestra provincia”.***

AMGu y el cantante Jorge González fueron el hilo conductor de la gala, presentada por Lalo Tenorio. Nadie Nóbrega obtuvo el galardón a Mejor Promotor Turístico, el Ayuntamiento de Husillos a la mejor entidad, la Mejor Empresa Cultural fue Visual Crea. El reconocimiento a Mejor Proyecto de Transformación fue para Includanza. Carles Pons fue elegido Mejor Artista, mientras que los Hermanos Ibáñez fueron reconocidos como Mejores Agitadores Culturales del Medio Rural. La misma categoría, pero de la Capital, fue a parar en Álvaro Gutiérrez y Ana Ortega.

Las compañías que ponen en escena el Auto de Jorge Manrique fueron también reconocidas, así como el Clu de Esgrima Palencia. El reconocimiento a su trayectoria como gestor cultural, fue para Jorge Sanz Pulido, mientras que el Premio al Compromiso Cultural fue a la Fundación AMGu. A título póstumo, se reconoció también la labor de Ramón Margareto.

Delgado agradeció a ***“Palencia Invierte, a los anfitriones, y a todos los premiados, con los que compartió minutos de charla, con un ágape posterior”.***

NOTA DE PRENSA



Plaza España, nº 1
34820 - Barruelo de Santullán (Palencia)

CIF: P3402700C



Teléfono 979606014 | Fax 979606344



Sede electrónica:
<http://barruelodesantullan.sedelectronica.es>